
„Die Grenzen meiner Sprache, sind die Grenzen meiner Welt.“
										                  (L. Wittgenstein)

Sie möchten Ihr Anliegen einem großen Publikum mitteilen?

Viele Menschen können schwierige Texte nicht gut lesen.

Sie möchten leicht verständliche Texte haben?

Dann melden Sie sich bei uns.

Damit viele Menschen Ihre Texte lesen und verstehen.

Leichte Sprache, was sonst?
Wir übersetzen für Sie in Leichte Sprache



Texte in Leichter Sprache sind leicht zu lesen.

Für viele Menschen.

Wir übersetzen für Sie

• Faltblätter / Broschüren

• Texte

• Webseiten

Die Texte werden von Menschen

mit einer Lernschwierigkeit geprüft.

Hinweis:

Es findet keine juristische Prüfung statt.

Wir sind erreichbar:

Lebenshilfe Worms-Alzey e. V.

Büro: Leichte Sprache

Frau Anne Reinacher

Stiftstraße 13

67549 Worms

Leichtesprache@lebenshilfe-worms.de

Telefon-Nummer:

06 24 15 08 62 7
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